

## 1905: Generalversammlung

Geschrieben von: Philip Rühl

Donnerstag, den 01. Januar 2004 um 14:32 Uhr -

---

Am 5. Februar findet die erste Generalversammlung mit Vorstandswahl statt. Als Klub-Präsident wird Karl Schwarz gewählt. Der Vereinsdiener erhält 2 Mark jährlich. Seine Aufgaben waren das Kassieren der Mitgliedsbeiträge und das Einladen zu Versammlungen usw. Eine Ziege mit Lamm werden beim Preiskegeln „herausgekegelt“. Ein Trinkglas für den errungenen siebten Platz ist der Preis beim Kegelfest in Lollar.